

## ～信号機供用開始に伴う渡り初め 及び交通安全街頭啓発運動を実施～

実施日：平成26年8月18日(月) 16:00



道道上登別室蘭線と市道中央通及び若山17号線との交差点信号機供用開始に伴い、渡り初め及び交通安全街頭啓発運動を実施いたしました。

当日は、青葉小学校児童及び町内会関係者による横断歩道の渡り初めや児童による交通安全の誓いを行いました。

また、101名の方に参加いただき、人と旗の波街頭啓発運動を実施し、通行する多くのドライバーに安全運転と交通事故防止を呼びかけることができました。

ご協力ありがとうございました。

今後とも交通安全運動の推進にご協力くださいますようお願いいたします。

### 【参加団体】

登別市連合町内会及び関係町内会（青葉地区連合町内会）、室蘭警察署、胆振総合振興局室蘭建設管理部登別出張所  
学校関係者（緑陽中学校・青葉小学校）及び在校児童生徒

【主催】 登別市

【共催】 登別市交通安全協会

## ■ 「飲んだら乗るな！乗るなら飲むな！」を 徹底しましょう

飲酒運転は事故に直結する悪質な犯罪です。同乗者、酒や車を提供した者も重い刑罰の対象となります。特に出勤途中、二日酔いで運転し、事故を起こしている違反者が多数います。

また、懲役刑や罰金刑のほかに運転免許停止・取消処分も科せられます。

《《《《 ~ みんなで飲酒運転を根絶しよう ~ 》》》》

事前に飲酒することが分かっている場合は、車で行かないことが常識ですが、予定外で飲酒した場合、帰りは次の方法をとるなどみんなで飲酒運転を根絶しましょう！

- ◆タクシー等公共交通機関を利用する。
- ◆タクシー代行、運転代行を利用する。
- ◆ホテル等に宿泊する。
- ◆あらかじめ飲まない人(ハンドルキーパー)の車を利用する。



## ■ 墓参の際、供物などは必ずお持ち帰りください

市では、墓参の際の供物やその他のごみの持ち帰りについて周知していますが、依然として供物等の墓地内投棄が見られます。

投棄された供物等は、カラスやキツネなどの野生動物を引き付け食い散らかされる原因となります。

市で墓地の清掃活動を行っていますが、供物など投棄物の量が多く大変苦慮しています。

墓参の際の供物やその他のごみは各自で必ず持ち帰るようお願いいたします。

